

Lobende Erwähnung

Da es dieses Jahr aus Mangel an Filmeinreichungen leider keinen abgesonderten Kinder- und Jugendpreis geben kann, möchten wir dennoch den Beitrag „Auf in den Osten – Tausch mit Folgen“ lobend erwähnen.

Wir haben uns sehr gefreut, dass ihr, liebes Filmteam, die Geschichte um die beiden Kommissarinnen Olsson und Nilsson aus dem Norden dieses Jahr fortgesetzt und ihre Reise gen Osten, nach Transsilvanien, begleitet habt.

Sehr schön war die Verfolgungsjagd auf den Schienen anzusehen und ebenfalls das Tracking des Koffers war technisch super gemacht und hat die Spannung gesteigert. Toll auch, dass ihr einen Drehort in gleich mehrere Handlungsorte verwandelt und aus dem, was euch zur Verfügung stand, alles herausgeholt habt.

Man muss schon sagen, dass ihr euch im Vergleich zu eurem Kurzfilmbeitrag im letzten Jahr vor allem technisch weiterentwickelt habt und ich kann nur noch mal sagen: Bitte hört nicht auf, eure Ideen für die Leinwand umzusetzen und bereichert uns auch weiterhin mit kreativen Kurzfilmen aus eigener Feder.

Wir freuen uns schon auf weitere Kriminalgeschichten rund um die Kommissarinnen Olsson und Nilsson. Vielen Dank für euren schönen Kurzfilmbeitrag.